

事務連絡
令和2年4月3日

各市町教育委員会教育長様

福井県教育庁義務教育課長

臨時休業要請に関する対応について

本日、18時20分に別添のとおり、知事が発言いたしました。
つきましては、発言の趣旨を踏まえ、各市町教育委員会においてご検討をお願いいたします。

令和2年4月3日
教 育 庁

知事記者会見(4月3日 18:20~) 学校関係知事発言

県内の感染者の日々の連続増加、医療環境の危機的な状況に鑑み、県教育委員会で下記のことを決定しました。

- 大型連休最終日の5月6日(水)まで県立学校の休校を継続する。
- 県立学校の入学式、開校式を5月7日(木)以降に延期する。
- 今後の県内の感染状況等を見極めながら、登校日の設定や再開の前倒しについて検討する。
- これらのことについては、市町教育委員会にも要請する。

県民のみなさまへの緊急のお願い

今、福井県では新型コロナウィルス感染者が連続して増加しており、関係医療機関の状況は厳しくなってきています。このため、厚生労働省の「基本的考え方」を踏まえ、自宅での療養や宿泊施設の活用についても調整を進めているところです。

国クラスター対策班によれば、福井県の状況は、今週末からが拡大防止にとって重要となります。

つきましては、県民のみなさまには以下のことをお願いいたします。

本日から4月19日（日）まで、

- ・週末における、不要不急の外出・会合の自粛
- ・平日における、夜間の不要不急の外出・会合の自粛
- ・感染者の拡大している首都圏・関西圏との不要不急の往来の自粛

令和2年4月3日

福井県知事 杉本 達治